

16.0 **Geo-Max**-Wärmepumpen

Heizen + Kühlen - ein Luxus, den die Natur uns schenkt!

Am 26. September 2015 trat eine neue EU-Richtlinie in Kraft. Diese schreibt für das Inverkehrbringen von Wärmepumpen ein Energielabel vor, wie es bereits für andere Elektrohaushaltsgeräte bekannt ist.

Weil wir ein Kleinunternehmen sind, macht es keinen Sinn unsere Wärmepumpen auf den Prüfstand zu stellen um die Nachweise für die Fördervorgaben sowie der Energielabel zu erbringen.

Aus diesem Grund haben wir uns schweren Herzens entschlossen die Fertigung unserer **Geo-Max-Wärmepumpen** einzustellen.

Natürlich stehen wir unseren Bestandskunden weiterhin gerne mit Rat und Tat zur Seite.

Wir weisen an dieser Stelle auf unsere Fachbücher zum Thema Wärmepumpen hin.

